



## APRENDIENDO DE MANERA EXPERIENCIAL EN RESGUARDO INDÍGENA

El Resguardo Indígena Guambia, en el municipio de Silvia departamento del Cauca, recibió la visita del semillero de investigación Identidad y lenguaje indígena en el contexto de Tuluá, adscrito a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanísticas, con fines académico - investigativos.

De esta forma, se implementan estrategias de aprendizaje que buscan promover la comprensión del entorno de manera experiencial, aplicar los conocimientos adquiridos desde el aula y posibilitar el acercamiento de sus integrantes con las dinámicas y necesidades del territorio.

La visita comprendió el recorrido por el Centro Médico Tradicional Sierra Morena, el Hospital Mama Dominga, el Centro de Armonización (centro carcelario) y la Universidad Misak, en desarrollo del proyecto de proyección social “Garantía de los derechos y preservación de la identidad cultural indígena en el municipio de Tuluá”, cuyos objetivos están orientados a identificar la efectividad de las Políticas Públicas diferenciales para la garantía de los derechos y la preservación de la identidad cultural indígena; así como diagnosticar los factores estructurales que limitan el reconocimiento y la visibilización de la identidad cultural de los pueblos indígenas pertenecientes a los cabildos Inga y Misak.

